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本报讯（郑报全媒体
记者 李娜） 6月 29日，市
委副书记周富强来到郑
州旅游职业学院，为师生
上了一节生动又深刻的
思政课。

就学好党史，周富强
提出，要牢牢把握学史明
理这一基础，深入学习了
解中国共产党百年来的不
懈奋斗史、理论探索史、自
身建设史、初心使命史、政
治锻造史，深刻领悟中国
共产党为什么“能”、马克
思主义为什么“行”、中国
特色社会主义为什么“好”
等道理，弄清楚其中的历
史逻辑、理论逻辑、实践逻

辑。要着力强化学史增信
这一保障，通过开展党史
学习教育，不断增强“四个
自信”，进一步坚定实现中
华民族伟大复兴的信心和
决心。要切实激发学史崇
德这一动力，从红色基因
中汲取思想道德营养，在
赓续精神血脉中坚定崇高
价值追求，以党史照亮前
行之路、洗涤心灵之尘、激
发奋进之力。要确保实现
学史力行这一目标，做到
学以致用、学用结合，善于
从党的伟大历程中领会真
理力量，从英雄人物和时
代楷模身上感受道德风
范，自觉把个人前途命运

与国家命运、民族命运联
系起来，努力为国家富强、
民族复兴作出应有贡献。

周富强指出，学校要
不断拓展党史学习教育的
广度深度，积极适应广大
青年大学生的个性特点，
着力丰富创新党史教学
的方式方法，切实用好党
史这本“最好的教科书”，
推进党史学习教育走深
走心走实，从党的光辉历
史中汲取力量、凝聚智
慧，全面建设一流高校，
为高质量推进郑州国家
中心城市现代化建设、实
现中原更加出彩提供人
才支撑。

本报讯（郑报全媒体记
者 鲁燕）昨日，市委常委、统
战部长杨福平到中原区信访局
接待群众来访，面对面倾听群
众诉求，协调解决有关问题。

接访中，杨福平认真倾听
群众反映的社区照明、欠薪等
问题，逐一详细了解事情原委，
广泛听取各方意见建议，现场
研究妥善解决问题的办法，并
叮嘱相关部门和区县（市）负
责同志要依法及时解决群众
合理诉求，努力把矛盾化解在
早、化解在小、化解在基层。

杨福平表示，信访工作
是党和政府联系群众的桥梁、
服务群众的窗口。各级各部
门要坚持为民服务宗旨，设身
处地想群众之所想，急群众之
所急，及时沟通协调，深入基
层一线抓好矛盾纠纷排查化
解，全力以赴为群众排忧解
难，真正把全心全意为人民服
务落实到具体行动中；要明确
界定各方责任，综合运用协
调、督促等手段，提高解决信
访问题的质量和效率，切实维
护人民群众的合法权益。
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本报讯（郑报全媒体记
者 王际宾 王世瑾） 6月 28
日，市长侯红到新郑市调研
重点工程建设时强调，要坚
持系统思维，强化结果导
向，专班专责专案盯紧抓牢
民生保障、基础设施、文旅
融合等领域重点工程，调动
各方力量和要素促发展惠
民生，为经济高质量发展提
供有力支撑。

张延明、李喜安、王万鹏
参加有关活动。

观音寺调蓄工程是我省
首个南水北调中线调蓄工
程，侯红实地察看水库规划
设计、建设进度，详细询问库
区拆迁、安置区建设等情
况。她说，观音寺调蓄工程
对于保障南水北调中线工程
供水安全、支撑郑州国家中
心城市建设、改善周边生态
环境意义重大，要扎实做好
政策宣传解读，依法依规推
进拆迁安置，帮助群众解决
好租房、就医和子女就学等

问题，确保工程建设顺利推
进，有效保障搬迁群众合法
权益。

黄帝故里园区是我市文
旅融合重点工程，侯红现场
察看考古发掘保护、拜祖广
场改造等情况，并主持召开
会议研究部署园区规划提
升、重点建筑方案设计、配
套项目建设等工作。她指
出，要高标准抓好黄帝故里
园区改造提升工作，落实好
大典筹备和园区建设双统

筹、每周例会双协调、现场
办公双推进等机制，抓进
度、抢工期、保质量，全力建
设精品工程，全方位传承弘
扬黄帝文化，努力打造全球
华人拜祖圣地、中华民族精
神家园。

调研中，侯红强调，要
扎实推进安置区建设等民
生工程，明确节点，细化任
务，倒排工期，确保群众早
日搬迁新居，统筹做好相关
配套建设和群众就业增收

等工作，切实让搬迁群众生
活水平不降低、长远生计有
保障。要全力支持好观音
寺调蓄等重大基础设施工
程，建立工作台账，加强日
常调度，及时研究解决存在
问题，争取工程早日建成发
挥综合效益。要坚持以文
塑旅、以旅彰文，充分挖掘
利用丰厚的历史文化资源，
塑造具有郑州特色的知名
文旅品牌，不断提高城市影
响力和美誉度。

本报讯（郑报全媒体记
者 赵文静）6月30日，黄帝故
里园区规划建设工作论证会
在新郑举行。市政协主席
张延明、市政协副主席王万鹏、
一级巡视员吴晓君参加会议。

会议听取了黄帝像重塑
与连廊浮雕设计方案等工作
情况的介绍，专家组从历史
典故、文化内涵、造型设计、
建造工艺等方面进行分析研
讨，并提出了专业的指导意
见和建议。

张延明对设计团队做出
的大量工作表示肯定，认为
专家组提出的意见水平高、
站位高、中肯、有见地，要求
有关单位认真归纳梳理总结
专家意见，逐条对照检查，逐

条整改落实。
针对下一步工作，张延明

提出，黄帝故里园区规划建设
工作是提升拜祖大典规格、扩
大拜祖大典影响力的支撑工
程。要认真学习习近平总书记
关于弘扬和发展中华民族优
秀传统文化的讲话，吃透精
神。要进一步提升方案、强化
细节、拉高标杆、仔细斟酌重
点内容，打造经得起时间和群
众检验的精品工程。要加强
团队力量，增加历史研究和文
物考古方面的人才，确保方案
内容站得稳、立得住。要在追
求速度的同时保证质量，做到
及早谋划、交叉推进、精心组
织、科学施工，保质保量提速
建设。

本报讯（郑报全媒体
记者 董艳竹） 6月 29日，
市人大常委会机关召开
“两优一先”表彰大会。市
人大常委会党组书记、主任
胡荃出席会议。张春阳、
蔡红、袁三军、王福松、
宋书杰、蒿铁群、赵新中参
加会议。

胡荃为 15名老党员代
表颁发了“光荣在党50年”
纪念章。会议表彰了市人
大常委会机关优秀共产党
员、优秀党务工作者和先
进基层党组织。

随后，胡荃为机关全
体同志上党课，带领大家
一起重温党的百年辉煌历
程，感悟党的初心和使命，
深刻阐述中国共产党为什
么“能”、马克思主义为什
么“行”、中国特色社会主
义为什么“好”的道理，系
统回顾了人民代表大会制
度建立和发展历程，进一
步坚定人民代表大会制度
自信。

胡荃要求，要提高政
治站位，自觉坚持党的全
面领导，把市委工作重点

转化为人大工作要点和监
督计划，推动“一府一委两
院”工作落实。要坚守为
民情怀，始终坚定站稳人
民立场，深入细致体察民
情、解民忧，及时回应人民
关切。要围绕服务大局，
切实依法履行职责，依法
推动省委、市委工作要求
落地落实。要深化自身建
设，不断提升履职能力，聚
焦支持“干”、改进“为”、提
升“治”、落在“效”，切实担
负起党和人民赋予人大工
作的历史重任。
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